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「日本が危ない！」と全国で警鐘を鳴らす！ 2010/07/09 06:35 

 参議院選挙レポート・たちあがれ日本 

  

   日教組と闘う中山成彬氏を応援 

   保守の大御所がエール「頑張れ!」 

  
   たちあがれ日本から比例代表で立候補している中山成彬候補は8日、東京有楽町駅前で街頭宣伝を行い、「いま、鐘を鳴らし

ましたが、私は日本が危ない！、日本が危ないのですよ、皆さんわかって下さい、というこの一言だけで北海道から沖縄まで全

国を走っています」などと語り、日本の危機を改めて訴えた。 
  
   中山成彬氏といえば、平成20年の麻生内閣で国土交通大臣に就任、すぐさま持論の教育改革を打ち上げ日教組批判をした

ことで大臣を罷免されたことは記憶に新しい。しかし、氏が教育の正常化にもっとも熱心に取り組んできたことは、打倒日教組を

ライフワークにしている伊藤玲子さんが太鼓判を押すほど。 
  

 
 鐘を鳴らして「日本が危ない！」と訴える中山成彬氏。頑張って欲しいですね。 

  
 この日の街宣のために、大阪の公教育を考える会が製作した特大の横断幕が持ち込まれたほか、応援スピーチには石原慎太

郎都知事、土屋たかゆき都議会議員、田母神俊雄氏、中條高徳氏、中山恭子参議院議員、そして犬伏秀一区議会議員が司会

進行を行うなど、保守色全開の街頭宣伝となった。（ニュース調ここまで）。  
  

 
これは迫力がありました。加藤さん、長時間ご苦労さまでした。 

  
 参加された皆さん、お疲れ様でした。平日の昼休みの時間帯なのによくこれほど集まったものだと思います。応援弁士の顔ぶ

れをみると、文字通り中山成彬氏を真性保守の大御所が応援していることがわかります。今回の選挙戦で土屋たかゆき氏の声

がやっとここで聞けました。何故か日本創新党の街宣では聞けなかったので、どうしたんだろうと心配してました。  
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暑かったですが良く集まってくれました。日陰のところで聞く方も多かったです。  

  
 たちあがれ日本の応援団長である石原都知事ですが、忙しい公務のなか実によく頑張っています。次のような挨拶をしていま

した。 
 「しかし日本はどうなっちゃうのかね？いままではアメリカのいいなりで、今度は中国には何も言えない。この調子では五星紅旗

の六番目に小さな日の丸がつきかねないという危機感を持っています。このままでは日本が心配で死にきれないよ。そうした日

本という国の危機に平沼さん、与謝野さんが立ち上がってくれたので私が応援団長を買って出た次第です。皆さん、たちあがれ

日本を、そして中山成彬さんへの支援をお願いします」  
  

 
 左から石原慎太郎、田母神俊雄、中條高徳の応援弁士の方々。  

  
 また田母神俊雄氏のスピーチは相変わらず笑わせてくれます。 
 「日本の家族制度が壊されて、ご先祖様に申し訳ない、という道徳観念が失われているところに、今度は夫婦別姓って、言って

ます。これは夫婦と親子の関係を破壊します。つまり家を破壊し日本をバラバラにしてしまいます。通常、女性は愛する男性の姓

を名乗ることに喜びを感じるはずです、皆さん、そうでしょう。うちの家内も最初はそうでしたよ（笑い）」  
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警察官が通路を確保するために聴衆の場所を規制していました。 

  
 また、予定外でしたが、聴衆の中に応援に来ていた中條高徳氏を見つけて司会がひとことお願いしますとやりました。 
 「私は83才、戦争体験者ですが、負けたのは日本が弱かったからであって、日本が連合軍より悪さを沢山したからでは決して

ありません。ここで、世界の歴史学者が説く民族の滅びる三原則をご紹介します。最初は、理想（夢）を失った民族は滅びる。二

番目は、すべての価値を利でとらえ心の価値を見失った民族は滅びる。そして三番目は自国の歴史を忘れた民族は滅びる。こ

れは私が言っているのではありませんよ。日本のいまの状態がまさにそうではないですか？」  
  

 
左から土屋たかゆき、中山恭子、犬伏秀一（司会進行）の各氏。 

  
 当初は12時30分から一時間程度の予定ではじまったこの街頭宣伝、予定外のスピーチも加わって一時間半にも及びました。

最後に、既に各種世論調査でたちあがれ日本は比例で一議席という予想が出ていることについて、中山氏本人から「できればそ

の一人に私自身が入りたい、応援を重ねてよろしくお願いします」と結びました。この種の街頭宣伝には珍しく、司会者の音頭で

全員で「頑張ろう！」を三回繰り返して、暑い最中の街頭宣伝を終えました。  
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街頭宣伝で「頑張ろう！をやったのは私は初めての経験でした。  

  

   

==================================== 
  

 
仙石発言を大きく取り上げた産経新聞7月9日3面、阿比留氏の署名記事です 

（クリックでネット記事へ） 

  
  選挙戦で不利な状況になっているタイミングをとらえての度重なる民主党幹部の売国発言の連発。これは支持団体へ

のリップサービス「必ず約束した日本解体法案はやるからもっと支援を！」という意味があるのかも知れません？ 
  

     
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(29) 
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タグ： 中山成彬  石原慎太  土屋たかゆき  田母神俊雄  中條高徳  中山恭子  犬伏秀一  伊藤玲子  日教組   

コメント(29) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/07/09 07:27Commented by 花うさぎ さん 

・オピニオン 

 
【主張】外国人参政権 争点隠しはフェアでない 

 
 参院選投票日まであと２日だ。各党のマニフェスト（政権公約）を比べるだけでなく、そこ

に書かれていない「隠された争点」に注意を払うことも必要だ。 

 
 永住外国人への地方参政権付与について、野党の自民党、みんなの党、たちあがれ日

本、日本創新党、連立与党の国民新党はマニフェストでそれぞれ反対の立場を明確に示

し、公明、共産、社民党は賛成している。 

 
 しかし、肝心の与党第一党の民主党がマニフェストで、これに全く触れていない。昨夏の

衆院選でも、党の政策集で外国人参政権の早期実現をうたいながら、マニフェストでこれ

を封印した。外国人参政権に批判的な保守層に食い込むための作戦とも考えられた。

（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/100709/stt1007090256000-n
1.htm 
 
・朝日が産経報道に呼応して珍しく取り上げ、これに対応したのがこの主張でしょう。産経

は上品ですから「フェアでない」と言いますが、「卑怯者！」ですよね(^^)。遅すぎました

がどんどん争点として拡散して欲しいです。  

 

2010/07/09 07:56Commented by thinking さん 

＞日教組と闘う中山成彬氏の応援に 保守の大御所が「頑張れ」とエール 

 
 私も、「立ち上がれ！日本」に応援します。 
 民主党は、売国奴政党である事は、増す増す、ハッキリしてきた！ 
 日本を救うのは、「立ち上がれ！日本」 
  
 民主党で汚れた日本を救う為に、日本を破滅に追い込む民主党、から日本を救う為に、

「立ち上がれ！日本」を応援しようではありませんか！！！  

 

2010/07/09 08:29Commented by 花うさぎ さん 

To thinkingさん おはようございます。 
  
> 民主党で汚れた日本を救う為に、日本を破滅に追い込む民主党、から日本を救う為

に、 
>「立ち上がれ！日本」を応援しようではありませんか！！！ 
 
大賛成です(^^)。 

 

2010/07/09 09:55Commented by parkmount さん 

この「頑張ろう！」は全く凄いとしか言えませんね。 仰るように、一般市民は過去にはこう

いうことには、ドン引きでしたよ。  

 
左翼労組の専売特許を奪還したかんじですね。＾＾ 

 
頑張ろう！  

 

2010/07/09 10:04Commented by keroyon さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
瑣末なことですが、エントリー１行目、中山なりあき氏の街頭宣伝活動の日付が１２日とな

っていますが。。。。昨日ですか？  

 

5「日本が危ない！」と全国で警鐘を鳴らす！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1690077/



2010/07/09 10:22Commented by tuwano さん 

花うさぎさん おはようございます。 
いつもレポートありがとうございます。 
私の職場の民主党の本性を知らない人達に「外国人地方参政権って知ってい

ますか？」と聞いてみましたら、「知らない」と…。(ええ~っ本当かなぁ)と思いましたが、そ

れならと、民主党が「外国人地方参政権付与」「夫婦別姓」「人権擁護法案」他にも１０以

上の日本が解体してしまうような法案を推し進めており、参議院選挙で過半数を獲得すれ

ば、衆参の数の力でこの法案を強行採決するという事。 
今、もっとも怖いのは、民主党が、いとも簡単に中国人旅行者ビザ緩和をし、早々と７月１

日から開始され同じ日に中国で「国防動員法」が施行されたという事。 
中国人が押し寄せ定住し、「外国人地方参政権」を与えてしまったら、日本は地方から侵

蝕されるという事。 
今、本当に怖いのは、中国であり民主党政権が続くと日本は中国に侵略されてしまうかも

知れないと言いました。怪訝な視線を感じましたが、最後に、「かわいいお孫さん達の将

来のためにもよく考えたほうが良いと思いますよ」と言ったら自民党を批判したので「まだ

自民党は、良識があると思いますよ」と言った所で休憩時間が終わりました。政治の事を

あまり口にはしたくないのですが、日本の将来がかかっていますので嫌われても言いま

す。  

 

2010/07/09 11:26

Commented by - さん 

仙谷官房長官の「戦後個人補償見直し」発言、報じた新聞は産経のみ、 
あとは、時事通信くらいで、テレビでは一切報道せず。 

 
また、重家俊範駐韓日本大使が講演中に韓国人に襲われ、通訳の女性が怪我をした 
事件も同じように特定の報道機関だけが取り上げているのみ。 
韓国からの謝罪も同大使に電話での謝罪があったとか。 
日本政府も佐藤優氏が、求めている（http://news.livedoor.com/article/detail/48
72911/） 
ような厳重抗議はしたくないようですね。 

 
本当に、日本政府は米に対する以上に韓国には頭があがらないのですね。 
謝罪意識が、対韓国外交で強く出られなくしている理由だ、とよく言われますが 
それだけの理由なんでしょうかね。 

 
 
「民主党は、昭和40年に決着の付いている対韓国保障問題を蒸し返して、賠償金を払お

うとしている。 
消費税増税は、その為の財源を捻出するためだ。 
更に、日本の大使が韓国で韓国人に襲われたにもかかわらず、菅政権は韓国政府に毅

然とした態度を採ろうとしない。」とテレビで放送すれば、民主党の獲得議席は激減するで

しょうにね。 

 

 

2010/07/09 11:37

Commented by 花うさぎ さん 

To parkmountさん こんにちは。  
 
>この「頑張ろう！」は全く凄いとしか言えませんね。 仰るように、一般市民は

過去にはこういうことには、ドン引きでしたよ。 

 
言われてみるとそうですね(^^；。 
 
よくデモに参加されている方と話すのですが、「なんで普通の私たちがデモしなきゃならな

い世の中になってしまったのだろう？左翼の専売特許だと思っていたのに」と。いまはそ

れだけ保守の危機ということなんだと思います。  

 
>頑張ろう！ 
 
はい、頑張るのは「いま」ですね。 

 

2010/07/09 11:38Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんにちは。」 
 
>瑣末なことですが、エントリー１行目、中山なりあき氏の街頭宣伝活動の日付が１２日と
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なっていますが。。。。昨日ですか？ 

 
ぎゃ～、いよいよ私も狂ってきたのか？ 

 
ご指摘ありがとうございます。訂正しましたです(--)。 

2010/07/09 11:42Commented by 花うさぎ さん 

To tuwanoさん こんにちは。 
 
>政治の事をあまり口にはしたくないのですが、日本の将来がかかっていますので嫌わ

れても言います。 

 
勇気ある発言に敬意を表します。 

 
真実を知っている人が嫌われるのを覚悟でこうして拡散してくれると、覚醒してくれる人が

増えると思うのです。地道な努力ですが頑張りましょう。 

 

2010/07/09 11:52Commented by 花うさぎ さん 

To bibcatさん こんにちは。 
 
>仙谷官房長官の「戦後個人補償見直し」発言、報じた新聞は産経のみ、 
>あとは、時事通信くらいで、テレビでは一切報道せず。 
 
やっぱりね。反日マスコミの体質は変わりませんね。 

 
>日本政府も佐藤優氏が、求めているような厳重抗議はしたくないようですね。 
 
本当にここで外交・安全保障の褌を締め直さないと、ロシアもあからさまな対応をしてきま

したし、独立国の体をなしてないですね。 

 
>それだけの理由なんでしょうかね。 
 
長い間それできたので官僚も政治家も身分保身のために「戦う」事を忘れて「保身」に走

っているからですよ。 

 
>テレビで放送すれば、民主党の獲得議席は激減するでしょうにね。 
 
はい。真実を放送する局つくりを急がねばなりません。  

 

2010/07/09 12:37Commented by parkmount さん 

To 花うさぎさん  
To bibcatさん こんにちは。 
> 
>>仙谷官房長官の「戦後個人補償見直し」発言、報じた新聞は産経のみ、 
>>あとは、時事通信くらいで、テレビでは一切報道せず。 
> 
>やっぱりね。反日マスコミの体質は変わりませんね。 
> 
>>日本政府も佐藤優氏が、求めているような厳重抗議はしたくないようですね。 
> 
>本当にここで外交・安全保障の褌を締め直さないと、ロシアもあからさまな対応をしてき

ましたし、独立国の体をなしてないですね。 

> 
>>それだけの理由なんでしょうかね。 
> 
>長い間それできたので官僚も政治家も身分保身のために「戦う」事を忘れて「保身」に

走っているからですよ。 

> 
>>テレビで放送すれば、民主党の獲得議席は激減するでしょうにね。 
> 
>はい。真実を放送する局つくりを急がねばなりません。 
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それ以外にも、以下のような理由で民主党政権、例えば原口、岡田が強権的に官僚を押

さえつけているのだと思います。 

 
 
■日本の在日支配の現状■  [世界の億万長者 2005年3月 米国フォーブス誌] 
 
   2位 福田吉孝 5600億円  アイフル 【サラ金】 
   3位 武井保雄 5500億円  武富士 【サラ金】 
   5位 木下恭輔 4700億円  アコム 【サラ金】 
   6位 毒島邦夫 4700億円  サンキョウ 【パチンコ】 
   8位 孫正義   4300億円  ソフトバンク 
  17位 神内良一  2200億円  プロミス 【サラ金】 
  19位 岡田和生 1700億円  アルゼ 【パチンコ】 
  20位 辛格浩（重光武雄) 1100億円  ロッテ 
  22位 大島健伸 1400億円  SFCG（旧：商工ファンド） 
  25位 韓昌祐   1100億円  マルハン 【パチンコ】 

2010/07/09 13:45Commented by 花うさぎ さん 

To parkmountさん こんにちは。 
 
>■日本の在日支配の現状■  [世界の億万長者 2005年3月 米国フォーブス誌] 
 
情報感謝です。以前に私も書いた記憶があります。たしか在日のパワーは日本のGDPの

20％にも当たるという記事も読んだ記憶があります。 
 
テレビが真実を伝えないわけですね。  

 

2010/07/09 14:46Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
仙石官房長官の発言早速韓国の「中央日報」が取り上げました。お読みになったかも知

れませんが、一応： 

http://japanese.joins.com/article/article.php?aid=130994&servcode=A0
0&sectcode=A10 
 
して置きます。日本在住の選挙権を持った韓国・朝鮮系に対する票目当ての発言でしょう

が。是非とも参議院選挙で民主党に鉄槌を下さねばなりません。  

 

2010/07/09 15:29Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
>是非とも参議院選挙で民主党に鉄槌を下さねばなりません。 
 
はい。官房長官はそんなに金払いたいのちうなら自分の金で払え！と言いたいですね。 

 
駐韓大使への暴行事件に対する政府の腑抜けぶりといい、正直、一刻も早く現政権を終

わらせねば、と痛感します。 

 

2010/07/09 18:20Commented by しばりょう さん 

こんにちわ。 
いよいよ あと1日ですね。 
 
フジテレビ最新情報では、民主50割れ 自民50超え 予想でました。 
 
新党が、支持を集めていないのが、残念ですが、これ以上の数字 

 
山梨 神奈川での、売国議員の落選を 願っています。  

 

2010/07/09 21:13Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>フジテレビ最新情報では、民主50割れ 自民50超え 予想でました。 
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本当ですか？、う、嬉しい(^^)。 
 
>新党が、支持を集めていないのが、残念ですが、これ以上の数字 
>山梨 神奈川での、売国議員の落選を 願っています。 
 
この二地区の意味は本当に大きいです。「正義は勝つ！」のか「また負けるのか？」。 

2010/07/09 21:35Commented by コードネームは6-4-3 さん 

暑そうですね、お疲れ様でした。 
本日は地元に佐藤正久議員（髭の隊長）が、航空自衛隊の基地で演説。 
早朝、7時。流石に行けませんでした。 
午後は、安倍元総理がお越しになって演説会。 
地元の護国神社でも、やったようです。 
演説会の方では、握手して頂いて、ラッキーでした！ 

 
報道では、良い数字が出てますが、 
気を抜かずに頑張ります。  

 

2010/07/09 21:40Commented by コードネームは6-4-3 さん 

ところで、仙谷…許せませんね。 
これで消費税を上げたら、嘘吐き外国人や、 
不法入国の生活保護の外国人の社会保障費の為に 
我々が税金を払うのですか？ 
バカバカしい。弁護士の癖に法律も知らないなんて。 
日韓条約で済んでますよ。 
むしろ、支払って欲しい位です。  

 

2010/07/09 22:29Commented by 花うさぎ さん 

To コードネームは6-4-3さん  
 
>午後は、安倍元総理がお越しになって演説会。 
>地元の護国神社でも、やったようです。 
 
護国神社って会場がよいですね。 

 
>報道では、良い数字が出てますが、 
>気を抜かずに頑張ります。 
 
はい、二度と立ち上がれないくらいにやっつけたいですね。 

 

2010/07/09 22:32Commented by 花うさぎ さん 

To コードネームは6-4-3さん  
 
>バカバカしい。弁護士の癖に法律も知らないなんて。 
 
いや、知っていてやっているのです。確信犯ですよ。 

 
>むしろ、支払って欲しい位です。 
 
いまさら個人がどうのこうのいうなら、残したインフラ代、8兆円を返せ！とハッキリ言うべ

きですね。 

 

2010/07/10 00:45Commented by 1192sange さん 

花うさぎさま、皆さま、お久しぶりです。 

 
今日、吉祥寺の武蔵野公会堂で行われた中山先生の講演会に参りました。 

 
夕方からであったことと雨が降っていたこともありまして、思ったより参加者が少なかった

のは非常に残念でありましたが、大変有意義な時間を過ごさせていただきました。 

 
先ほどフジテレビのニュースをチェックすると、既にしばりょうさまが書かれておられます

が、民主50議席確保が難しく、自民は50議席は確保か？と言うことでした。 
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しかし、私の応援する先生方が所属するたちあがれは、1議席確保か?っとの予想で、悲

しくなりました。 
日本の将来を思えば、たちあがれ日本は、もっともっと評価されていい政党なのに・・・・。 

 
公演が終わり、中山先生が握手をしてまわって下さいましたが、 
先生も「もしかしたら日本はもう駄目かもと思うことがある。しかし、ここで負けてはだめだ

と気力を振り絞って頑張っている」と仰っておられました。 

 
このような先生がおられる限り、私もまた希望を捨てず、選挙の後もまた頑張らなくて

は・・。 

 
どうか11日、民主が1議席でも多く議席数を減らし、自民とたちあがれが1議席でも多くと

れますよう、神様にお祈りしつつ、明日またポスティングしてきます。 

2010/07/10 04:40Commented by 日本の花言葉 さん 

日本創新党の山田党首は杉並区長１１年間で職員１０００人削減等の公約を果たし、社

会福祉は充実、又１０％の減税の道筋も付けて、日本の危機に創新党を結成する為１年

を残して退職されました。党員５人いても国会議員経験者が一人もいない理由で政党とな

れず政党助成金も交付されないのは不公平で納得がいかないですね。【政党要件】を改

正すべきと思います。例えば、芸能人やスポーツ選手でも国会議員で、地方自治の長(中
田元横浜市長もいる)は駄目、というのはオカシクないですか？政治能力の問題でしょ

う？前鳩山総理でも自治体の長を経験していれば、もっと違っていた(いい意味で)筈です

よ。  

 

2010/07/10 04:41Commented by 日本の花言葉 さん 

 いつも思うのですが、国会議員に関わる法は、それに脱け道がないかチェックする国民

の機関が必要でしょう。例の政治資金規正法でも秘書と連座制を明記しておけば小沢一

郎氏のように「知らなかった」云々は通用しないわけで、政治資金規正法は抜け道を造る

ために作った法律に思えてなりません。国民機関といえる検察審査会の起訴に期待した

いですね。  

 

2010/07/10 05:24Commented by 日本の花言葉 さん 

 いまだ日本が保たれているのは、戦前教育を受けた戦前生まれの方々の 
お蔭だと思っています。私は団塊といわれる昭和２１年生まれですが、 
後を引き継げるだろうかと思うと、自信がありません。 
 いまのメディアは「保守潰し」ですから、余計な事を言うでしょうが、そんなの蹴散らして、

沈みそうな日本を押し上げるべく、たちあがれ日本の方々がその牽引役を担って頂けるこ

とを期待しています。 
 西村慎悟氏のブログ時事通信に、７／１「中国の国防動員法」施行、同日民主党菅内閣

が決めた中国へのビザ緩和により、中国は国内では戸籍も与えない農村部の住民を大

量に日本へ送り込む、とありました。まず治安を万全にと政府には言いたいですね。民主

党糾弾、日本解体阻止のための私の歌と共に私のブログに引用掲載しています。トラック

バックさせて頂きました。 

 

 

2010/07/10 09:23Commented by 花うさぎ さん 

To 1192sangeさん おはようございます。 
 
>今日、吉祥寺の武蔵野公会堂で行われた中山先生の講演会に参りました。 
 
それはご苦労さまでした。 

 
>日本の将来を思えば、たちあがれ日本は、もっともっと評価されていい政党なの

に・・・・。 

 
私もそう思います。日本の危機の真実を知らされていない情報弱者が多すぎますね。 

 
>自民とたちあがれが1議席でも多くとれますよう、神様にお祈りしつつ、明日またポステ

ィングしてきます。 

 
泣いても笑っても今日の午後八時までです。悔いのないよう頑張りましょう。  

 

2010/07/10 09:26Commented by 花うさぎ さん 

10「日本が危ない！」と全国で警鐘を鳴らす！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1690077/



 

To 日本の花言葉さん おはようございます。 
 
ご意見ありがとうございます。ご主旨に賛成致します。 

 
>まず治安を万全にと政府には言いたいですね。 
 
いまの政府にそれを望むのは無理でしょうね。 

 
>民主党糾弾、日本解体阻止のための私の歌と共に私のブログに引用掲載しています。

トラックバックさせて頂きました。 

 
ありがとうございます。 

 

2010/07/12 00:09Commented by hhonda さん 

花ウサギさん、万歳 ！万歳 ！万歳 ！ 
あなたの予想どうり、自民党が第一党となりました。貴方の努力に感服いたしました。本

当にありがとう。捩じれ国会は必要な政治組織であると再認識しました。民主党が過半数

をとっていたら日本は解体されて人民元で振り回されていたでしょう。これからは野党が１

体となり与党の横暴を阻止しなければなりません。公明党、みんなの党の動向に注目し

なければなりません。菅さんに続投してもらいたい。その方が与党がドカーンと奈落の底

へ落ち込むのへ拍車をかけるでしょう。私生児の事実が今調べられていてハッキリするよ

うな気がする。  

 

2010/07/12 00:19Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん こんばんは。 
 
>これからは野党が１体となり与党の横暴を阻止しなければなりません。 
 
はい、幸いなことに自民党が参議院第一党になったので議長は自民党から出ると思いま

すので、これまで以上に「日本解体三点セット」の強硬は困難になりました。 

 
＞その方が与党がドカーンと奈落の底へ落ち込むのへ拍車をかけるでしょう。 

 
メディアが解説しているとおり、次の党首選で小沢氏が動くでしょう。 

 
＞私生児の事実が今調べられていてハッキリするような気がする。 

 
韓国ががっかりしているのが手に取るように判ります(^^)。 
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